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LUCIA DI FATIMA 
 
Fratelli, sorelle, molte preghiere sono state ascoltate da Nostra Signora, sono Lucia 
di Fatima la Sua onorata Messaggera, Nostra Signora, Lei è in mezzo a voi, quando 
è presente Nostra Signora é sempre presente anche Nostro Signore, sono presenti 
anche gli Arcangeli, e quando Io ho l’onore di essere presente, sono presenti anche 
Jacinta e Francisco. 
Come agisce il Cielo non agisce l’essere umano, il Cielo agisce con ordine, con 
autorità, ma chi vive nel mondo non vede l’operato di Nostro Signore. 
Quante cose non conoscete, quante cose hanno nascosto. Quando Giovanni Paolo 
II andò a Fatima per ringraziare Nostra Signora per il miracolo che secondo Lui 
aveva ricevuto, Nostra Signora Gli parlò: figlio Mio disse, da oggi comprenderai 
l’importanza del disegno che è su Fatima, Tu ne fai parte, perché sei l’ultimo 
Papa scelto dalla SS. Trinità, quelli che verranno dopo saranno frutto di grandi 
complotti, Tu figlio Mio Mi amerai fino alla morte.  Da quel giorno iniziò per 
Giovanni Paolo II il cammino verso la Santità. 
Un poco dopo Ci incontrammo per volontà di Nostra Signora, e anche Lì Nostra 
Signora Ci parlò entrambi, Lei rivelò che fu la Sua mano a deviare il colpo, quel 
colpo che darà segni di Santità perché sarà trovato avvolto di sangue. Tutto 
questo Io l’ho messo per iscritto, il mondo avrà le conferme della Santità di 
Giovanni Paolo II. 
Lui iniziò a coinvolgere il popolo di Dio verso la salvezza, verso la preghiera, 
iniziò nel Vaticano a mettere ordine e a chiedere perdono per gli errori e i 
complotti commessi in passato, ecco perché tutti lo amavano, perché Nostro 
Signore era attraverso di Lui. Oggi tutto questo il mondo non lo vive più, ma vive 
solo confusione, ognuno prende una strada diversa, tutte strade che conducono alla 
perdizione, strade dove si attuano leggi contro i Comandamenti di Nostro Signore. 
Fratelli, sorelle, Nostro Signore non si arrende, non lascerà le anime a satana, Lui 
Nostro Signore, ha bussato, sta bussando e busserà ancora le porte delle vostre case, 
e quando non viene aperto, Lui busserà direttamente la porta dei vostri cuori, e 
quando non si aprirà nemmeno quella, giungeranno sofferenze, perché attraverso la 
sofferenza si riacquista la fede, si comprende l’importanza della preghiera, non 
giudicate mai quello che opera Nostro Signore, perché è per amore vostro, è per la 
vostra salvezza, il male vi inganna, vi illude, lo ha fatto pure con Me. 
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Nel convento molti fingevano di amarmi, di credermi, ma Io sapevo che non era così, 
Mi volevano gestire, ma quei pochi che Mi hanno amato, Mi hanno creduto e Mi 
hanno sostenuta fino alla fine, a loro gli è stata concessa la grazia della salvezza delle 
loro anime. 
Fratelli, sorelle, quante volte nel convento ho desiderato andare a pascolare, quante 
volte ho desiderato gridare il nome di Nostra Signora insieme a Jacinta e a 
Francisco all’aria aperta, dove tutto è concesso al Nostro cuore, non comprendete 
che il mondo soffoca il vostro cuore che desidera amare Nostra Signora e Nostro 
Signore. Pregate, affinché la lampada della Vergine Maria  illumina la vostra mente. 
Fratelli, sorelle, il mondo ha dimenticato il timore credendo ad ogni cosa, lasciandosi 
trasportare facilmente dal peccato, le armi che sono in produzione sono molto 
pericolose per l’essere umano. Il segno che la Russia sarà convertita sarà quando 
lancerà un messaggio alla preghiera, e allora Nostra Signora la consacrerà al 
Suo cuore Immacolato, la Sua voce sarà sentita in tutto il mondo. 
Fratelli, sorelle, devo andare, ma molto presto continuerò questo discorso, chi 
vorrà sapere la verità su Fatima la saprà fino alla fine. 
Jacinta e Francisco doneranno segni proprio nel luogo dove sono stati deposti i 
Loro corpi, tutto il resto è stato costruito per volontà dell’uomo e non di Nostro 
Signore. 
Devo andare, sono contenta di essere stata in mezzo a voi, Nostra Signora Ci 
benedice tutti, nel nome del Padre, del Figlio e dello Spirito Santo.  

Nostra Signora è con me e con voi. 


